

Message

Écrit par Olivia F.

Dimanche, 03 Juillet 2011 11:28 - Mis à jour Dimanche, 03 Juillet 2011 15:53

Un plongeur est décédé mardi soir en Belgique, dans la fosse Nemo 33 (Bruxelles) en pratiquant l'apnée. La communauté des apnéistes de France vient d'apprendre cette triste nouvelle et tient à présenter toutes ses condoléances à sa famille.

« Les circonstances de ce tragique décès ne sont pas encore très claires », d'après la Presse belge.

Certains disent déjà que la pratique de l'apnée est dangereuse mais la FFESSM (Fédération Française d'Etudes et de Sports Sous-Marine), délégataire de l'État, tient à réfuter de tels propos non circonstanciés. L'apnée implique le respect de mesures de sécurité particulières, ne se pratique jamais seul, ni sans connaissance de sa physiologie et des risques associés. L'apnée est un sport qui se pratique en environnement spécifique, au même titre que la plongée bouteille ou l'escalade. Elle nécessite de la rigueur dans sa pratique.

Les moniteurs d'apnée de la FFESSM sont des personnes formées, qui pratiquent leur sport avec responsabilité et qui incitent avant tout, chacun, à pratiquer en sécurité. Dans ses bilans annuels, le CROSS-MED souligne que les accidents ont lieu en dehors de pratiques collectives au cours de plongées solitaires ou en l'absence de surveillance adaptée ; la sécurité passe par l'incitation à la pratique collective et encadrée, au sein de structures spécialisées. A nous de tout faire pour que notre sport reste un plaisir.

Message

Écrit par Olivia F.

Dimanche, 03 Juillet 2011 11:28 - Mis à jour Dimanche, 03 Juillet 2011 15:53

Découvrez ici un message de notre collègue Fred Buyle : <http://nektos.net/?p=622>